

Vereinsgemeinschaft

19.10.99

Arbeitseinsatz auf der Festplatzanlage

AICHHALDEN (bat) – Die Vereinsgemeinschaft hat gerufen und die Vertreter der Vereine sind gekommen. Grund: Arbeitseinsatz auf der Aichhalder Festplatzanlage. Bei noch frischen Temperaturen haben sie mit Spaten, Schaufel und Schubkarren rund um die Spielgeräte die Erde abgetragen. Anschließend soll hier das Erdreich mit Rindenmulch aufgefüllt werden, damit die Wiese später einfacher abgemäht werden kann. Gerade der Kinderspielplatz ist für die Festveranstaltungen auf der Festplatzanlage ein wichtiger Anziehungspunkt.